

L'OREILLER SLEEP&GLOW OMNIA

EST CLINIQUEMENT PROUVÉ POUR
RÉDUIRE LES RIDES JUSQU'À 67%.

THE SLEEP&GLOW OMNIA PILLOW IS CLINICALLY PROVEN TO REDUCE WRINKLES BY UP TO 67%.

L'oreiller Omnia de Sleep&Glow devient le premier oreiller ergonomique cliniquement prouvé pour réduire les rides du sommeil.

The Omnia pillow from Sleep&Glow is the first ergonomic pillow that is clinically proven to reduce sleep wrinkles.

 sleepandglow.fr

l'étude clinique dirigée par le Dr Sara Gómez-Armayones, avec son équipe de recherche de la clinique Corium Dermatology et en partenariat avec le département de dermatologie de l'Hôpital Clínic de Barcelone, a utilisé un système de photographie 3D avancé, Quantificare® LiveViz MicroTM, pour analyser les changements de la microstructure de la peau avant, pendant et après l'utilisation de l'oreiller Omnia.

L'étude menée pendant 12 semaines auprès de 23 sujets âgés de 37 à 61 ans a révélé des résultats surprenants : 82 % des rides du sommeil ont diminué de façon significative, avec une réduction jusqu'à 67% de la taille des rides et jusqu'à 61% de leur volume.

« Les résultats de l'étude clinique ont prouvé les effets bénéfiques de l'oreiller Omnia de Sleep&Glow dans la réduction des rides du sommeil », a déclaré le Dr Gómez-Armayones. « L'utilisation de l'oreiller Omnia semble être une méthode simple, sûre et efficace pour prévenir le vieillissement de la peau du visage ».

A clinical study led by Dr Sara Gómez-Armayones – along with her research team from Corium Dermatology clinic and in partnership with the dermatology department of the Hospital Clínic in Barcelona – used an advanced 3D photography system, Quantificare® LiveViz MicroTM, to analyse the changes in the skin's microstructure before, during and after using the Omnia pillow.

The study was led over 12 weeks and on 23 candidates aged between 37 and 61. The results were astonishing: 82% of sleep wrinkles had reduced significantly, with a reduction of up to 67% in the size of the wrinkles and up to 61% in their volume.

"The results of the clinical study showed the beneficial effects of the Omnia pillow from Sleep&Glow of reducing sleep wrinkles," announced

AVANT / APRÈS 3 MOIS
BEFORE / AFTER 3 MONTHS



Longueur 31,13 mm / Volume 0,14 mm
Length 31.13 mm / Volume 0.14 mm

Longueur 10,13 mm / Volume 0,11 mm
Length 10.13 mm / Volume 0.11 mm

La conception ergonomique de l'oreiller Omnia de Sleep&Glow permet d'éviter la pression sur le visage dans les zones les plus sujettes à l'apparition de rides du sommeil. Contrairement aux oreillers traditionnels, les creux latéraux, également appelés «cavités-berceaux», de l'oreiller Omnia positionnent bien le visage tout en minimisant la compression faciale, qui est à l'origine de la formation des rides du sommeil. L'oreiller Omnia de Sleep&Glow a été salué par les dermatologues du monde entier comme un nouveau moyen non invasif de préserver la jeunesse de la peau.

UN APERÇU SUR SLEEP&GLOW

Sleep&Glow est une marque espagnole d'oreillers anti-âge qui aident à lutter contre les rides du sommeil et les gonflements du visage le matin. L'oreiller anti-âge Omnia est breveté dans le monde entier et est le seul oreiller cliniquement testé et prouvé pour prévenir et combattre les rides du sommeil. ●

Dr Gómez-Armayones. "Using the Omnia pillow appears to be a straightforward, safe and effective way to prevent skin aging on the face."

The ergonomic design of the Omnia pillow from Sleep&Glow avoids exerting any pressure on the areas of the face that are most prone to developing sleep wrinkles. Unlike traditional pillows, the Omnia pillow's lateral hollows – which are also called "cradles" – position the face correctly while minimising any of the facial compressions that lead to the appearance of sleep wrinkles. Dermatologists from all over the globe have hailed the Omnia pillow from Sleep&Glow as a new, non-invasive way of preserving the skin's youthfulness.

ABOUT SLEEP&GLOW

Sleep&Glow is a Spanish brand of anti-aging pillows that help to fight against facial sleep wrinkles and morning puffiness. The Omnia anti-aging pillow is patented worldwide and is the only pillow that has been clinically tested and is proven to prevent and fight sleep wrinkles. ●



Pour célébrer l'anniversaire de Sleep&Glow, profitez de -15% jusqu'au 21 juillet 2024 avec le code oreillerantiage15 et de -10% toute l'année avec le code : oreillerantiage10

To celebrate Sleep&Glow's birthday, take advantage of a 15% discount until 21 July 2024 with the code: oreillerantiage15 and -10% off all year with the code: oreillerantiage10

